



Instituto Nacional de Estudios Fiscales
Licenciatura en Negocios con enfoque en emprendimiento

Fernando Daniel Aquino Hernández

Administración estratégica

Actividad : Caso 1

Profesor. Augusto Enriquez Lara

06 de septiembre del 2022

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas

Actividad: Caso 1.

Desde mi punto de vista tanto el empirismo como la teoría son realmente importantes ya que cada uno tiene una ventaja diferente.

El empirismo es el conocimiento mediante la prueba y error, entonces debemos intentar muchas veces para que algo nos salga bien o para aprender algo nuevo.

Mientras que con la teoría es algo diferente, en este caso aprendemos mediante enseñanzas y métodos que no son seguros pero si son probables esto debido a que otra persona lo ha visto o vivido.

Entonces el uno complementa al otro, ya que si me dicen, por ejemplo, Rodrigo me dice que no me suba al caballo porque es salvaje y tira a las personas, pero al momento de subirme no me tira y cabalgo normal ahí están en conjunto el empirismo y la teoría, la teoría fue el comentario de Rodrigo que no me subiera porque el caballo lo tiró, pero al subirme y que no me tirara el caballo experimenté y viví por mi mismo que no era verdad lo que dijo Rodrigo, aunque pudo haber sido cierto.